



Auch Erbprinz Alois und Erbprinzessin Sophie wurden gestern Nachmittag vom schweizerischen Bundespräsidenten Alain Berset (links) und seiner Gattin Muriel Zeender (rechts) im Engadin begrüsst. Bild: Keystone

## Europäische Staatsoberhäupter versammeln sich im Engadin

Sechs europäische Staatsoberhäupter haben sich am Mittwoch auf Einladung des Bundesrates für zwei Tage in Sils Maria im Engadin zum Austausch versammelt. «Kulturelle Teilhabe» lautet der inhaltliche Schwerpunkt der Gespräche. Im Jahre 2012 waren die Schweiz und die Stadt Chur zuletzt Gastgeber des «Sechsertreffens der Staatsoberhäupter der deutschsprachigen Länder», wie die Zusammen-

kunft offiziell heisst. Am Mittwoch trafen sich die Teilnehmer und deren Ehepartner auf Einladung von Bundespräsident Alain Berset sowie dessen Gattin Muriel Zeender erneut im Kanton Graubünden, diesmal in Sils Maria im Oberengadin.

An den offiziellen Gesprächen am Donnerstag nehmen neben Bundespräsident Berset der Grossherzog von Luxemburg teil, Erbprinz Alois von und zu Liech-

tenstein, König Philippe von Belgien, der österreichische Bundespräsident Alexander Van der Bellen und der deutsche Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier.

### Für den Kulturteil auf den Julierpass

Nach Angaben des Eidgenössischen Departements des Innern diskutieren die Staatsoberhäupter im Engadin über das Schwerpunkt-Thema «Kulturelle Teil-

habe» und informieren sich zudem gegenseitig über die innen- und aussenpolitischen Aktualitäten ihrer Länder. Das Kulturprogramm des Anlasses sieht einen Besuch des Origen-Theaterhauses auf dem Julierpass vor. Die jährlichen Treffen der deutschsprachigen Staatsoberhäupter finden seit 2004 statt und werden abwechselnd von den Teilnehmerländern ausgerichtet. (sda)